

Veranstaltung

Niedersächsische Breitbandtage

[10.05.2006] Informationen zu neuen Anbindungsmöglichkeiten und dem Entwicklungsstand der Breitbandtechnologie im ländlichen Raum bieten die Niedersächsischen Breitbandtage. Der Kongress mit Messe will außerdem den Dialog zwischen Anbietern und Nutzern von Breitbandtechnologie fördern.

Am 22. und 23. Mai 2006 finden die 1. Internationalen Niedersächsischen Breitbandtage statt. Die IHK Stade, das Niedersächsische Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr sowie der Landkreis Osterholz-Scharmbeck veranstalten in Osterholz Messe und Kongress zum Thema Breitband-Internet-Versorgung im ländlichen Raum. Damit unterstützt die Landesregierung von Niedersachsen die mittelständische Wirtschaft und die Kommunen in ihren Bemühungen, Anbieter und Nutzer in einen Dialog zu führen, um die bestehenden Hemmnisse abzubauen und breitbandige Anwendungen insbesondere in der Fläche voran zu bringen, heißt es in der Veranstaltungsankündigung. In Vorträgen und Foren diskutieren Vertreter unter anderem aus der EU, dem Bund und Niedersachsen neueste Entwicklungen der Breitbandtechnologie und deren zukünftige Entwicklungsmöglichkeit.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Veranstaltung, Breitband, DSL, Wimax